

## Le monde de Troy - 1/2

**Ce monde est connu grâce aux personnages de Lanfeust ou encore Teträm... Mais quelle est donc la particularité de cette bande dessinée basé sur le monde de Troy ?**

Le monde de Troy est un pays où vivent toutes sortes d'espèces de créatures plus ou moins dangereuses, d'hommes ainsi que de trolls. Les humains possèdent chacun son pouvoir magique plus ou moins utiles. Cela peut aller du pouvoir permettant de faire fondre le fer (pratique pour devenir forgeron) jusqu'à lacher des pets par les oreilles (ma foi, inutile). Pour que les humains puissent faire sa magie, il faut qu'il soit à une certaine distance d'un sage. Un sage est un humain qui aurait renoncé à ses pouvoirs afin qu'il puisse acquérir les pouvoirs du sage et que les autres humains puissent se servir de leur magie lorsqu'il est à proximité. En général, on en trouve un par ville ou village. En dehors de ça, les humains chassent (très rarement toutefois... vous comprendrez!), labourent leurs champs, font des échanges commerciaux, et surtout boivent. Voilà un court résumé des humains. Maintenant passons aux trolls. Aux yeux des humains, les trolls passent pour des bêtes monstrueuses, méchantes et avides de sang. En fait la vérité en est tout autre. Les trolls sont des personnes totalement civilisés... ils possèdent des écoles pour les jeunes trolls, fêtent les grands événements tels la première mouche d'un des leurs. D'ailleurs, les mouches sont très importantes aux yeux des trolls. Et les trolls possèdent aussi leurs activités: ils boivent, ils mangent, ils fêtent, et surtout "cueillent des humains." Il faut préciser encore une dernière petite chose sur ces deux espèces. Chaque espèce possède sa propre peur en règle générale. Je dis en général, car il existe toujours quelques individus, histoire de contredire tout le monde qui n'auront pas cette peur. Les trolls ont peur de l'eau. Et oui, les trolls détestent la propreté. Quant aux humains, ils ont tout simplement peur des trolls!

Le monde de Troy est parcouru en plusieurs bandes dessinées. En effet, il existe pour le moment deux séries se déroulant sur ces magnifiques terres. Le premier est Lanfeust de Troy, le deuxième est Troll de Troy. Bien que les séries ne se passent pas au même moment, et pas toujours au même endroit, on pourra toutefois remarquer qu'il y a toujours un rapport entre les séries.

La série Lanfeust de Troy (en huit tomes) raconte l'aventure d'un garçon nommé Lanfeust (original!) qui partira avec C'ian, sa fiancée, ainsi que Cixi, la soeur de C'ain, et Nicolède à la fois le père des deux jeunes femmes et le sage du village de Lanfeust. Durant leur voyage, ils rencontreront plusieurs autres personnages qui leur seront hostiles ou d'une grande utilité. Ils trouveront Nébus, un troll, des Dieux, ainsi que beaucoup d'autres personnages. Ils découvriront beaucoup de lieux aussi comme la Souardie, pays où la magie est interdite.

La série Troll de Troy (en six tomes pour le moment) nous conte l'aventure cette fois-ci du troll Teträm avec sa fille (humaine) adoptée. Une remarque est, toutes fois à noter. Teträm est le grand-père de Nébus. Eux aussi partiront à travers les terres de leur planète mais pour d'autres raisons.

Il faut aussi préciser que d'autres bandes dessinées sont parus plus récemment mais ne faisant pas encore réellement partie d'une série. Il y a Lanfeust des étoiles, qui est en quelques sortes, la suite du Lanfeust de Troy à la différence près que cela se passe en-dehors de Troy c'est-à-dire sur d'autres planètes. Pour le moment seul le premier tome est paru. Un nouveau style sur ce monde merveilleux est aussi apparu plus récemment: Les gnomes de Troy où l'on peut admirer Lanfeust, C'ian, Cixi ou encore certains de leurs amis dans des aventures passionnantes de leur jeunesse. Puis pour deux autres livres entièrement différentes ont fait leur venue... L'encyclopédie de Troy qui raconte un peu tous les secrets de Troy allant du plus intéressant tel que l'arbre généalogique de Nébus aux plus inutiles telle que la formule magique pouvant faire rire un percepeteur d'impôts tout en passant par des réflexions de questions que l'on pourrait se poser sur l'histoire de Lanfeust. Puis un dernier livre sur la cartographie de Troy.

## Le monde de Troy - 2/2

Ces bandes dessinées sont, à mon avis, sympas à lire car l'humour y règne ainsi que les scènes d'actions où le sang éclaboussent de partout. Mais il y aussi pour les romantiques quelques scènes que certains qualifiraient à l'eau de rose. Et pour les personnes fins et subtiles, beaucoup de jeux de mots ou encore quelques subtilités cachés à l'arrière plan des images sont présents.